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2005-06年度 国際ロータリー会長            
カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 

 

例会予定 

６月２１日         ６月２８日 
        各委員会事業実績報告                さよならパーティー 

 

                                    ６月は親睦活動月間です。 

                                  

 

ＶＯＬ. ４３  No.４１ （通算Ｎｏ．２０８１） 

                   

                            

2006 年 6 月 14 日（水）例会プログラム  
点鐘           

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介       

出席報告        

ＳＡＡ報告            

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

事業実績報告                                                      

  各委員会委員長                        第８分区 根本清美ガバナー補佐 

                                    

2005～2006 年度      会長 青 木  清 人        幹事 熊 谷  昇 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://kinuyou.com/rc/ 
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例会報告 Ｖｏｌ 43 Ｎｏ.４０（No.2080）６月７日（水）曇り（司会 武藤康之委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶              ＊外部卓話 

                               根本清美ガバナー補佐 

              

ビ ジ タ ー 

第８分区ガバナー補佐   根本清美様（牛久ＲＣ） 

米山奨学生   陸 洪省さん 

 

誕 生 祝 

≪会 員≫倉持功典会員   

田中正躬会員   

山崎進朗会員 

≪配偶者≫ 角田会員   

草間会員（５月）     

和久事務局 

 

 

 

 

米山奨学生挨拶 

プロフィール 

陸 洪省  中国山東省 

２００６年４月現在の在籍校 東京農工大学

農学連合研究科生物生産専攻 

連合大学院 茨城大学農学研究科 

カウンセラー   島田 勝会員 

 

皆さん、こんにちは。２００３年１０月に来日し、

現在博士２年になります。 

奨学生になれて嬉しいです。 

一年間宜しくお願いします。 

 

諸 報 告 

次年度より （青木正弘次年度幹事） 

６月７日（水）は、新旧委員長会議を開催いたします。午後６時３０分より、場所は一久苑さんです。午後６

時に水海道ＲＣ事務所前よりバスが出発します。 

本日次年度の手帳を皆様のボックスに入れさせていただきました。ご活用下さい。 

 

幹 事 報 告  （熊谷 昇幹事） 

週 報 受 理      藤代ＲＣ、龍ヶ崎中央ＲＣ、つくばシティＲＣ、石岡８７ＲＣ 

例会変更通知受理      藤代ＲＣ  ６月２６日（月）午後７時より サルデーレ 

                         ７月１７日（月） 休会 
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会 長 挨 拶 （青木清人会長） 
皆様、こんにちは。 
いよいよ残り１ヵ月を切って参りました。本日は、お客様として根本ガバナー補佐、米山奨学生の陸 洪

省さんにお越し頂きました。会員一同ご歓迎申し上げます。 
さて、今週は２つの逮捕がありました。秋田と村上ファンドです。秋田男児殺害は、全国至る所で同じよう

な子供の殺害が起こっており震撼してしまうのですが、今の格差社会によるひずみが原因のような気がし

ます。一方村上ファンドは“モノ言う株主”として、企業の経営を正し、経済の効率を高め、経営者に緊張

感を与えた効果があったのは確かです。しかし、自称プロ中のプロがルールを犯し期待を裏切り市場を

歪めた責任は重大かと思います。今、コンプライアンス、法令遵守が強く求められています。倫理観の欠

如が一瞬にして会社をダメにしてしまう事件かと思います。私も肝に銘じておきたいと思います。 
昔も兜町の風雲児、時代の寵児としてもてはやされる人がいましたが、いつも悲劇的な結果になっていま

す。 
ロータリーの綱領よろしく、倫理観、道徳観が、謙虚さが人間には必要かと思います。 
最後におなじみ平家物語の冒頭一説を読ませていただき終わりにします。 
『祇園精舎の鐘の声 諸行無常の響きあり 沙羅双樹の花の色 盛者必衰のことわりをあらわす 
おごれる人も久しからず ただ 春の夜の夢のごとし』 
 

外 部 卓 話  １年間を振り返って  根本清美ガバナー補佐 
一昨年、ガバナー補佐に選ばれ、果たして本当に務まるのか、不安

を感じました。 
昨年ガバナー補佐として、その危惧は各クラブを訪問するごとに消

えていきました。 
第８分区には、８クラブがあります。各クラブとも大変な歓迎をいただ

き、また各クラブの会長さんを始めとし、各役員の皆様に大変お世

話になりました。 
 ６月、ガバナー補佐就任の挨拶、公式訪問の準備、公式訪問と、

各クラブを訪問し、多くの会員と旧交を温め、またクラブの問題等の話を聞くことが出来ました。 
公式訪問においては、大変和やかに終了することが出来ました。各クラブとも多少の問題があるとはいえ、

和やかに、またロータリーの目標に向かって進んでいるのが感じられました。公式訪問が終わり、すぐに、

IMの準備に取りかかり、牛久クラブをホストにして、１５０人以上の参加をいただき、最後までほとんどのか
たが帰ることなく終了することが出来ました。また本年度は、ＧＳＥの受け入れが４月にあり、各クラブの協

力により無事終了することが出来ました。 
 １年を振り返り多くのロータリアンの温かい心、協力により無事任務を果たせたことに、心から御礼を申し

上げます。本当にロータリーをやっていてよかったと思う１年間でした。  
 

出 席 報 告 （白井 豊委員長） 

出席率 ９７．９６％ 

 

ニコニコボックス （石塚克己ＳＡＡ） 

誕生祝御礼≪会員≫倉持・田中・山崎（進） 各会員  ≪配偶者≫角田・草間 各会員 

根本ガバナー補佐、米山奨学生の陸さん、ようこそお越し頂きました。歓迎申し上げます。 青木（清）会員 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

４９名 ３６名 １３名 ０名 １２名 
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いつの間にか６月になってしまいました。根本ガバナー補佐、本日の卓話宜しくお願いします。また米山奨

学生の陸さん、ようこそいらっしゃいました。日年間宜しくお願いします。  熊谷会員 

今日、新旧委員長会議です。宜しくお願いします。  青木（正）会員 

２００６年度米山奨学生、陸 洪省さんを宜しくお願い致します。   島田会員 

グランドゴルフご協力ありがとうございました。  染谷（秀）会員 

最後の月になりました。出席にご協力下さい。先週は楽しく卓話をさせて頂きました。自然エネルギーの利

用に協力してください。  白井会員 

今月お誕生の皆さん、おめでとうございます。  瀬戸会員 

中川会員に褒められました。   隅屋会員 

隅屋会員に褒められました。   北村（英）・田中  各会員 

家族親睦会欠席しました。   海老原会員 

例会欠席しました。   田中・武藤 各会員 

沖縄タイムス芸術選賞伝統芸能部門、三線（サンシン）新人賞コンクール合格いたしました！ 登坂会員 

誕生祝できれいなお花頂きました。有難うございます。いくつになってもお花は嬉しいです。 和久事務局 

青木副幹事様、毎例会早出のセッティングご協力有難うございます。   石塚（克）会員 

入金計 ￥５７,０００ 累 計 ￥１，９４５,０００ 

 

ロータリー情報委員会より 一口メモ 

ロータリー親睦活動月間：親睦活動は、レクリエーション活動、多種多様な保健および医療機関、同じ専門

職分野に共通の関心をもつロータリアンが集うプログラム。 

 

会報委員会   委員長 横山 修   副委員長 山野井周一    委員 根本恒夫 

 

新旧委員長会議                             平成１８年６月７日（水） 於：一久苑 

 

 

 

     


